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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio FESTA Chiara MARTELLI Isabella

AVRAMO Alessandro GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BARBIERI Onofrio GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CAMBAI Fabio LEDDA Antonio ZITO Rocco

CANGELLI Valter LICARI Numinato

CATIZONE Giuseppe LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
CECCARELLI Saar

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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OGGETTO: MOZIONE  IN  MERITO  "MANCANZA  DI  RISPOSTE  E  RISPOSTE
INSODDISFACENTI AD INTERPELLANZA AL SINDACO"

PREMESSO CHE

1 richiesta  - All’interpellanza  al  Sindaco  della  Lista  Civica  Sicurezza  e  Legalità  a  firma  del
Consigliere Anastasia Maurizio, avente ad oggetto  “via Germagnano richiesta aggiornamento ex
Campo Nomadi in merito a pulizia delle aree dai rifiuti e ricollocamento dei nomadi” approvata nel
Consiglio  di  Circoscrizione  VI  del  27  aprile  2021,  è  giunta  la  risposta  prot.  701/2.60.1.1  del
12/05/21 a firma della Vicesindaca Schellino Sonia.

Il documento documento presentato richiedeva risposte in merito a:
1. informazioni  in  merito  ai  tempi previsti  per  il  termine della  completa  pulizia  delle  aree dai

cumuli di rifiuti ancora presenti;
2. informazioni in merito alle spese sostenute dalla Città per le operazioni eseguite per lo sgombero

e la pulizia del campo e delle aree limitrofe con i cumuli di immondizia;
informazioni in merito al ricollocamento delle famiglie dei Rom, nello specifico avere i dati del n.
dei nuclei  ricollocati  su quanti  da ricollocare ed inoltre sapere quanti  nuclei  non regolari  erano
presenti nei giorni dello sgombero e questi dove sono andati? Questo anche in considerazione delle
numerose  occupazione  abusive  di  alloggi  di  edilizia  popolare  pubblica  che  si  stanno  ancora
verificando da parte di molti nuclei Rom. 

2 richiesta - in data 15 marzo 2021 si procedeva in Consiglio circoscrizionale ad 
un’Interpellanzanei confronti di Sindaco e Assessore competente con primo firmatario il 
capogruppo dei Moderati Alessandro Avramo per avere notizie concernenti due chiarimenti:
- sui continui scarichi di spazzatura a Villaretto
-sui continui scarichi in zona Falchera.

CONSIDERATO CHE

- Nella risposta pervenuta della Giunta Comunale, per i punti sopra elencati della richiesta della 1
richiesta

-nessuna risposta; c’è un cronoprogramma con l’Amiat per terminare le operazioni di pulizia delle
aree e quindi si ha una data entro la quale si prevede il completamento della bonifica?
- risposta parziale
• 13 nuclei familiari regolari sono stati ricollocati ed hanno percepito un contributo per affitto e

spese; a quanto ammonta la cifra totale erogata e/o ancora da erogare?
• 104 nuclei non regolari hanno avuto differenti proposte per l’allontanamento; a quanto ammonta

la cifra totale erogata?
• quanto è stato speso dalla Città e quanto ancora in programma per la pulizia delle aree?
- Anche nella  2 interpellanza, votata da 25 consiglieri su 25 presenti, è seguita la risposta degli
uffici comunali in data 21aprile 2021 con protocollo num 842.
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VERIFICATO CHE

nella risposta al documento num 1
• non è state indicata la data prevista per il termine della bonifica delle aree;
• non sono state date le cifre di spesa sostenute e/o da sostenere sia per la bonifica che per lo

sgombero delle persone regolari e non regolari;
• dei dati indicati nella risposta, risultano alquanto anomali, si motiva il perché:
• 13 nuclei nel campo regolare per un totale di 86 persone, da cui una media di componenti a

nucleo pari a 86 / 13 = 6,6 persone a nucleo, numero che si può ritenere corretto vedendo appunto
la classica e numerosa famiglia di ROM (2 genitori e 4 o 5 figli come media);

• 104  nuclei  nel  campo  non  regolare  per  un  totale  di  240  persone,  risulta  come  media  di
componenti a nucleo pari a 240 / 104 = 2,3 persone a nucleo, numero assolutamente anomalo,
perché significherebbe che la maggior parte dei 104 nuclei erano senza prole. Sembrerebbe fosse
stato un campo per giovani coppie ROM. 

Nella risposta al documento num 2 

la risposta degli Uffici – a firma dell’Assessoria Unia - purtroppo non è stata esaustiva perché non
abbraccia tutte le richieste fatte.
Si parlava nel documento di Villaretto e Falchera, di quest’ultima non viene data risposta per il
problema del grosso accumulo di spazzatura ancora presente sotto i palazzi ATC di via delle Querce
e in zona secondo nuovo accesso.

PERTANTO

la risposta all’interpellanza risulta incompleta per più di un punto;
sono inseriti dei dati specifici, ritenuti anomali; 
in considerazione del fatto che si reputa la risposta insoddisfacente

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
IMPEGNA

LA PRESIDENTE

a  richiedere  al  Presidente  del  Consiglio  Comunale  che,  ai  sensi  dell’articolo  45  comma 4  del
Regolamento del Decentramento, le interpellanze di cui sopra vengano discusse nelle competenti
Commissioni Comunali Consiliari Permanenti,  in presenza sua e dei Consiglieri che ne abbiano
possibilità e a comunicare poi al Consiglio della Circoscrizione 6 l’esito delle diverse riunioni.

Risulta fuori dall'aula il Consigliere LANZA

Per quanto sopra esposto, il Consiglio con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 23 
VOTANTI 20 
FAVOREVOLI 20 
CONTRARI / 
ASTENUTI 3 (CAMBAI - CANGELLI - FESTA) 

La proposta è approvata.
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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